

## Document

### MSF, partenaire de guerre!

([french.irib.ir](http://french.irib.ir))

**26.08.2013**

L'ONG de l'agent sioniste Bernard Kouchner monte au créneau en soutien à la propagande de guerre de l'opposition syrienne concernant les attaques chimiques dans la Ghouta près de Damas. MSF n'a aucune présence dans cette zone ni à proximité. MSF gère 6 hôpitaux et 4 centres de santé dans le NORD de la Syrie dans des zones occupées par des mercenaires FSL Al Nusra Al Qaeda & C°. MSF ne fait que rapporter des informations qui lui ont été transmises. PAR QUI? "MSF ne peut ni confirmer scientifiquement les causes des symptômes ni établir qui est responsable de l'attaque" Bart Janssens directeur des opérations MSF en Syrie. Les médias mentent par omission faisant passer MSF pour une source "indépendante" ce que cette ONG n'est pas.

La propagande de guerre médiatique pour justifier une attaque militaire contre la Syrie bat son plein et l'ONG de l'agent sioniste Bernard Kouchner n'est pas de reste. MSF a fait une déclaration concernant les attaques chimiques ayant eu lieu dans la Ghouta orientale dans la banlieue de Damas reprise immédiatement par les médias occidentaux dont AFP et C° mais de façon tronquée. L'agence russe ITAR TASS a repris le communiqué dans son intégralité le 24/08/2013.

Ci dessous les informations fournies par ITAR TASS et traduites par nos soins.

Bruxelles                      24                      Août                      2013                      (ITARV                      TASS).

Quelques 3600 personnes présentant des symptômes neurotoxiques ont contacté des hôpitaux qui ont le soutien de l'organisation internationale humanitaire Médecins Sans Frontières( MSF) en Syrie.

MSF dit que les hôpitaux ont reçu toutes ces personnes en moins de trois heures le Mercredi matin 21 Août 2013. Parmi ces patients on rapporte que 355 sont morts.

*"Le personnel médical travaillant dans ces établissements a fourni des informations détaillées aux docteurs de MSF sur un grand nombre de patients arrivant avec des symptômes incluant, convulsions, salive excessive, pupilles dilatées, vision trouble et détresse respiratoire" a dit Bart Janssens le directeur des opérations de MSF.*

*Les patients ont été traités en utilisant les stocks d'atropine fournis par MSF un médicament utilisé pour traiter des symptômes neurotoxiques. MSF essaie maintenant de réapprovisionner les établissements dont les stocks sont épuisés et fournit des stocks supplémentaires en médicaments et conseils a dit l'Organisation.*

*["MSF ne peut ni confirmer scientifiquement la cause de ces symptômes ni établir qui est responsable de l'attaque" a dit Janssens. "Cependant les symptômes rapportés des patients en plus du cadre épidémiologique des événements - caractérisés par une arrivée massive de patients sur une courte période, les origines des patients, et la contamination du personnel médical et du personnel d'urgence - sont une indication forte d'une exposition de masse à un agent neurotoxique. Cela constituerait une violation du droit international humanitaire qui interdit absolument*

*l'utilisation d'armes chimiques et biologiques."*

Christopher Stokes, directeur général de MSF a dit :

*" MSF espère que des enquêteurs indépendants pourront avoir un accès immédiat pour faire la lumière sur ce qui s'est passé. Cette dernière attaque et les besoins médicaux massifs qui en découle viennent s'ajouter à une situation humanitaire déjà catastrophique caractérisée par une violence extrême des déplacements, et des destructions délibérées de structures médicales. Dans le cas de telles violations extrêmes du droit humanitaire, l'assistance humanitaire ne peut répondre efficacement et n'a plus elle-même de sens"*

MSF fournit une aide médicale en Syrie par le biais de deux approches différentes. Le personnel de MSF international et national gère 6 hôpitaux et 4 centres de santé dans des structures contrôlées directement par cette organisation dans le Nord de la Syrie. Dans des zones où MSF ne peut pas envoyer ses propres équipes à cause de l'insécurité ou du manque d'accès l'organisation a déployé un programme il y a deux ans de soutien aux équipes médicales aux hôpitaux et postes médicaux en fournissant des médicaments de l'équipement médical et des conseils techniques et soutien. Dans le cadre de ce dernier programme MSF a soutenu 27 hôpitaux et 56 postes médicaux à travers la Syrie.

Depuis Juin 2012 jusqu'à la fin juin 2013 les équipes de MSF ont fourni plus de 55 000 consultations médicales, 2800 interventions chirurgicales et aidé à 1000 accouchements en Syrie. Les équipes de MSF ont également fourni plus de 140 000 consultations pour les réfugiés syriens dans des pays voisins, selon ce que MSF dit.

Le gouvernement syrien a dit que l'opposition a bombardé les alentours de Damas utilisant des munitions avec des agents toxiques. Mais l'opposition accuse les troupes gouvernementales de l'attaque.

[Article](#) [en](#) [Anglais](#)

Il ressort de ces informations que MSF n'est pas sur place dans la Ghouta près de Damas et ne peut être considérée comme un témoin clé ayant vu de visu ce qui s'est passé. Elle relaie des informations qui lui ont été transmises.

Par QUI ?

Quels sont les hôpitaux et postes médicaux qui les lui ont transmis ? Gérés par qui ?

Pourquoi MSF qui a ses entrées dans un grand nombre de médias n'est pas intervenue pour donner plus de précision notamment sur le fait que comme l'a dit Janssens :

*"MSF ne peut ni confirmer scientifiquement la cause de ces symptômes ni établir qui est responsable de l'attaque"*

et fournir toutes les informations traduites ci dessus.

Pourquoi sous couvert "d'humanitaire" participe -t- volontairement à cette propagande de guerre en faveur de l'opposition syrienne ce qui n'est pas de tout dans son mandat ni ses attributions sachant qu'ainsi elle peut participer au déclenchement d'une guerre qui prendra de toute évidence une tournure régionale voire mondiale?

Pourquoi MSF ne collabore pas avec le CICR et le Croissant Rouge syrien pour venir en aide à la population syrienne?

Pourquoi se cantonner dans les zones contrôlées par les FSL Al Nusra Al Qaeda et C° leur fournissant ainsi une couverture médicale incluse à des terroristes égorgeant violant kidnappant allant même jusqu'à commettre des actes antropophage ?

A cette dernière question la réponse est simple : MSF n'a pas la confiance des autorités syriennes à cause de son parti pris adopté dès le début du conflit pour l'opposition syrienne ce qui là aussi contrevient à ses missions et le cadre éthique dans lequel elle est supposée fonctionner.

On notera également selon ces informations que l'évacuation des victimes de ces attaques chimiques s'est faite très rapidement " *moins de 3 heures*" vers des hôpitaux et que sur les 3600 personnes reçues 355 sont décédées.

Donc une évacuation très rapide ayant eu lieu dans une zone de combats intenses qui laisse supposer qu'un plan d'évacuation avait été préparé et donc que l'attaque chimique elle-même avait été planifiée.

Une telle organisation exclut un bombardement à l'arme chimique par l'Armée Nationale Syrienne qui depuis quelques temps remporte sur le terrain de nombreux succès. L'objectif des FSL Al Nusra Al Qaeda et C° est clair : par ces attaques à l'arme chimique stopper la progression de l'Armée Nationale Syrienne et faire intervenir des armées étrangères.

De plus les premières photos publiées sur Internet le 20/08 /2013 alors que les attaques à l'arme chimique ont eu lieu tôt le matin du 21 n'offrent pas comme fonds un environnement hospitalier ces photos sont probablement des montages réalisés par ceux là même qui sont responsables de ces attaques chimiques.

MSF une ONG dirigée en coulisse par l'agent sioniste Bernard Kouchner n'est pas une "organisation indépendante" comme l'AFP et C° l'affirme mais participe activement au terrorisme qui tue en Syrie en le soutenant et en relayant une propagande de guerre qui la disqualifie.

Nous appelons tous ceux qui contribuent financièrement à aider MSF d'arrêter de le faire.

**BOYCOTT MSF**